:								Today,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:	:	:	:			M	0	18/01/2024	LEGISLATIVO
										MILENIO TELEVISON			

Alcaldes de Nuevo León proponen plan contra contaminación; convocarán a diputados federales

Después de no reunirse durante meses por falta de acuerdos, los alcaldes reanudaron la Mesa de Coordinación Metropolitana en donde propusieron un plan contra la contaminación que incluye la reubicación de industrias y reformas constitucionales que permitan la oferta de gasolina de mejor calidad, además de pedir que las alertas ambientales sean oportunas.

Luis Donaldo Colosio, alcalde de Monterrey, reconoció que las acciones para disminuir los índices contaminantes no han sido suficientes y detalló que convocarán a diputados federales como parte del inicio del proceso legal sobre el tema del combustible.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1999?cid=BEBB992B33844BAA &resld=BEBB992B33844BAA!1999&authkey=!AEdf8XgJgjhX111&ithint=video&e=8r8iS4